



## Communiqué de Presse

### CYCLONE GARANCE : SOLIDARITÉ TOTALE AVEC LA RÉUNION

Un peu plus de deux mois seulement après le passage destructeur et meurtrier du cyclone Chido à Mayotte, le 14 décembre dernier, un autre territoire d'Outre-mer est durement frappé par un cyclone mortel et destructeur.

**Le cyclone Garance vient en effet de s'abattre sur le département de La Réunion qui compte plus de 880 000 habitants, avec des rafales de vents de 214 à 230 km/h, pour un lourd bilan (provisoire) de 4 morts, 953 personnes placées dans des centres d'hébergement d'urgence, 160 000 foyers sans électricité, 310 000 sans eau potable et 139 000 sans accès à internet, selon les chiffres de la préfecture, le préfet du département, Patrice LATRON, évoque un « cyclone brutal et violent».**

**En moins d'un an, de janvier 2024 à février 2025, les territoires français de l'Océan Indien ont été dévastés par 5 systèmes cycloniques, dont 3 mortels et destructeurs !**

**Par ailleurs, rappelons que les Outre-mer sont les seuls territoires de la République concernés par la « menace cyclonique », qui s'intensifie singulièrement du fait du dérèglement climatique.**

**Notre Manager humanitaire pour l'Océan Indien, Sitti Maliki, suit de très près la situation. L'alerte Rouge a été levée samedi matin, mais la vigilance reste de rigueur sur l'ensemble du territoire.**

**Notre ONG humanitaire Outre-mer Solidarités Catastrophes, est fortement engagée depuis le 24 décembre dernier dans une « campagne humanitaire nationale » en faveur de Mayotte, mais elle se tient prête à toute éventualité suivant l'évolution de la situation à la Réunion.**

**Notre ONG humanitaire adresse sa totale solidarité avec nos compatriotes Réunionnais, ainsi que son profond soutien, et se tient aux côtés des Réunionnaises et des Réunionnais dans cette épreuve difficile.**

Paris, le 1<sup>er</sup> mars 2025

Jean-Luc CYPRIEN  
Président

Contact Presse : 06 52 34 44 27 | [presse@omsc.fr](mailto:presse@omsc.fr)

